

Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung

Halt des Regionalexpresses in Ihrhove?

Anfrage der Abgeordneten Dr. Gero Hocker, Hillgriet Eilers, Gabriela König und Jörg Bode (FDP) an die Landesregierung, eingegangen am 14.09.2017

Am Bahnhof Ihrhove hält nur die Regionalbahn (Leer–Groningen). Dabei fährt der Regionalexpress (Emden–Münster), der besonders wichtig für Pendler und Studenten ist, ohne Halt durch Ihrhove. Die Pendler müssen also entweder nach Papenburg oder Leer, um mit dem Regionalexpress fahren zu können.

1. Was würde ein zusätzlicher Halt des Regionalexpresses in Ihrhove kosten?
2. Gab es bereits Gespräche mit der Bahn und der Landesnahverkehrsgesellschaft bezüglich eines weiteren Halts des Regionalexpresses in Ihrhove und, wenn ja, mit welchem Inhalt und welchem Ergebnis?
3. Wie groß ist nach Auffassung der Landesregierung die erwartete Nachfrage für die Nutzung einer Regionalexpressstrecke Emden–Münster?
4. Ab welcher Nachfrage würde sich ein Regionalexpresshalt in Ihrhove nach Auffassung der Landesregierung rechnen?